

PATENT ASSIGNMENT COVER SHEET

Electronic Version v1.1
 Stylesheet Version v1.2

EPAS ID: PAT4966792

SUBMISSION TYPE:	NEW ASSIGNMENT		
NATURE OF CONVEYANCE:	CHANGE OF NAME		
CONVEYING PARTY DATA			
Name			Execution Date
PCM GERMANY GMBH			07/31/2013
RECEIVING PARTY DATA			
Name:	RAIL.ONE GMBH		
Street Address:	INGOLSTAEDTER STRASSE 51		
City:	92318 NEUMARKT		
State/Country:	GERMANY		
PROPERTY NUMBERS Total: 3			
Property Type	Number		
Patent Number:	9163362		
Patent Number:	9416497		
Application Number:	14891572		
CORRESPONDENCE DATA			
Fax Number:	(212)661-8002		
<i>Correspondence will be sent to the e-mail address first; if that is unsuccessful, it will be sent using a fax number, if provided; if that is unsuccessful, it will be sent via US Mail.</i>			
Phone:	212-661-8000		
Email:	info@lmiplaw.com		
Correspondent Name:	LUCAS & MERCANTI, LLP		
Address Line 1:	30 BROAD STREET		
Address Line 2:	21ST FLOOR		
Address Line 4:	NEW YORK, NEW YORK 10004		
ATTORNEY DOCKET NUMBER:	GSN-GC-4		
NAME OF SUBMITTER:	KLAUS P. STOFFEL		
SIGNATURE:	/KLAUS P. STOFFEL/		
DATE SIGNED:	05/17/2018		
Total Attachments: 8			
source=CHANGE3#page1.tif			
source=CHANGE3#page2.tif			
source=CHANGE3#page3.tif			
source=CHANGE3#page4.tif			

source=CHANGE3#page5.tif

source=CHANGE3#page6.tif

source=CHANGE3#page7.tif

source=CHANGE3#page8.tif

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) % der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
1	a) PCM Germany GmbH b) Neumarkt i.d.OPf. Geschäftsanschrift: Ingolstädter Straße 51, 92318 Neumarkt i.d.OPf. c) Der Erwerb, das Halten und die Veräußerung von Beteiligungen an Unternehmen, die im Bereich der Entwicklung, der Produktion und dem Vertrieb von Gleissystemen, Gleisschwellen und ähnlichen Erzeugnissen tätig sind sowie an Beteiligungsunternehmen, die Beteiligungen an den vorgenannten Unternehmen oder Unternehmen mit einem ähnlichen Geschäftszweck halten.	25.000,00 EUR	a) Ist nur ein Geschäftsführer bestellt, so vertritt er die Gesellschaft allein. Sind mehrere Geschäftsführer bestellt, so wird die Gesellschaft durch zwei Geschäftsführer oder durch einen Geschäftsführer gemeinsam mit einem Prokuristen vertreten. b) <u>Ausgeschlossen:</u> Geschäftsführer: Othilo Hella, geb. Hahn, Hamburg, *06.03.1950 <u>Bestellt:</u> Geschäftsführer: Michael Nießner, Karlsruhe / Indien, *05.10.1935 mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.		a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung Gesellschaftsvertrag vom 20.01.2012. Die Gesellschafterversammlung vom 30.10.2012 hat die Satzung neu gefasst. Dabei wurde insbesondere geändert: §§ 4 (Firma, bisher "Ad acta" 904, Vermögensverwaltungsgesellschaft mbH und Sitz, bisher Hamburg, Amtsgericht Hamburg HRB 121773), 2 (Gegenstand des Unternehmens) und 3 (Stammkapital, Geschäftsanteile).	a) 10.01.2013 Heußinger
2			b) <u>Bestellt:</u> Geschäftsführer: Repl. Jocksch, Neumarkt i.d.OPf., *07.02.1965 einzelfreierberechtigt mit der Befugnis, im Namen der Gesellschaft mit sich im eigenen Namen oder als Vertreter eines Dritten Rechtsgeschäfte abzuschließen.			a) 30.04.2013 Meckl
3				Gesamtprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Bayer, Wolfgang, Mühldhausen, *06.08.1965 Ermsberger, Christian, Bayr., *23.10.1968 Dr. Friedl, Ludwig, Regensburg, *28.04.1969 Moosburger, Verena, Ingolstadt, *07.03.1979 Schmitz, Manfred, Neumarkt i.d.OPf., *22.04.1955		a) 24.07.2013 Meckl

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, empfangsberechtigte Person, Zugsignierungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Setzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
4		26.344,00 EUR		Saltzer, Gundolf, Lueburg, 07.04.1955		
5					a) Die Gesellschafterversammlung vom 18.07.2013 hat die Erhöhung des Stammkapitals um 1.344,00 EUR zur Durchführung der Verschmelzung mit der RAIL ONE GmbH auf dem Sitz in Neumarkt i.d.OPf. und die Änderung des § 3 (Stammkapital) der Satzung beschlossen. b) Die RAIL ONE GmbH mit dem Sitz in Neumarkt i.d.OPf. (Amtsgericht Nürnberg HRB 22759) ist auf Grund des Verschmelzungsvertrages vom 18.07.2013 und der Beschlüsse der Gesellschafterversammlungen vom selben Tag mit der Gesellschaft verschmolzen.	a) 31.07.2013 Sitz
6	a) <u>RAIL ONE GmbH</u> c) Die Entwicklung, die Produktion und der Vertrieb von Gleissystemen, Gleisschwellen und ähnlichen Erzeugnissen, das Halten und Verwalten von Grundstücken, sonstigen Sachanlagen und Finanzanlagen, die Erbringung von Managementdienstleistungen an Beteiligungsunternehmen sowie der Erwerb, das Halten und die Veräußerung von Beteiligungen an Unternehmen mit diesem oder einem ähnlichen Geschäftszweck, unter Ausschluss von Tätigkeiten, die dem Kreditwesen/Gesetz unterfallen.				a) Die Gesellschafterversammlung vom 18.07.2013 hat die Änderung der §§ 1 (Firma) und 2 (Gegenstand des Unternehmens) der Satzung beschlossen.	a) 31.07.2013 Sitz
7					a) Von Amts wegen berichtigt: Die Gesellschafterversammlung vom 18.07.2013 hat die Satzung neu gefasst. Dabei wurde insbesondere geändert: § 1 (Firma) und § 2 (Gegenstand des Unternehmens).	a) 31.07.2013 Sitz b) Eintragung laufende Nr.

Nummer der Eintragung	a) Firma: b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsteilnahme, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsgang, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigter und besondere Vertretungsbefugnis	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Sitzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) Tag der Eintragung b) Bemerkungen
1	2	3	4	5	6	7
8			b) Ausgeschieden: Geschäftsführer: Matz Nishan, Kalkutta / Indien, *05.10.1965			a) 20.08.2013 Meckl
9					a) Die Gesellschafterversammlung vom 05.03.2014 hat die Änderung des § 4 (Geschäftsleit.) der Satzung beschlossen.	a) 12.03.2014 Dr. Rieger
10				Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Bayr. Talsperren, Regensburg, *24.10.1974 Personendaten jeweils geändert, nun: Gesamprokura gemeinsam mit einem Geschäftsführer oder einem anderen Prokuristen: Möschner, Verena, Bergau, *07.09.1979 Soltner, Gundolf, Parsberg, *07.04.1955	a) 26.11.2014 Meckl	
11					b) Die Gesellschaft hat im Wege der Ausgliederung gemäß Ausgliederungsvertrag vom 15.06.2015 sowie der Beschlüsse der Gesellschafterversammlungen vom selben Tag Teile des Vermögens (sämtliche Vermögensanteile, die dem Gleis- und Weichenschwellengeschäft zuzurechnen sind) auf die RAIL ONE Deutschland GmbH mit dem Sitz in Neumarkt i.d.OPf. (Amtsgericht Nürnberg HRB 31687) übertragen.	a) 31.07.2015 Dr. Rieger
12	a) PCM RAIL ONE GmbH				a) Die Gesellschafterversammlung vom 15.06.2015 hat die Änderung des § 1 (Firma) der Satzung beschlossen.	a) 31.07.2015 Dr. Rieger
13		120.000,00 EUR		Prokura erloschen: Bayer, Wolfgang, Mühhausen, *06.08.1965	a) Die Gesellschafterversammlung vom 15.06.2015 hat die	a) 31.07.2015

PATENT

Nummer der Eintragung	a) Firma b) Sitz, Niederlassung, inländische Geschäftsanschrift, Empfangsberechtigte Person, Zweigniederlassungen c) Gegenstand des Unternehmens	Grund- oder Stammkapital	a) Allgemeine Vertretungsregelung b) Vorstand, Leitungsorgan, geschäftsführende Direktoren, persönlich haftende Gesellschafter, Geschäftsführer, Vertretungsberechtigte und besondere Vertretungsbefugnisse	Prokura	a) Rechtsform, Beginn, Satzung oder Gesellschaftsvertrag b) Sonstige Rechtsverhältnisse	a) % der Eintragung b) Bemerkungen
1		3	4	5	6	7
				<u>Prokura erloschen:</u> <u>Ehmsberger, Christian, Berg, *23.10.1968</u> <u>Prokura erloschen:</u> <u>Moseburger, Verena, Bengau, *07.09.1979</u> <u>Prokura erloschen:</u> <u>Schmitz, Manfred, Neumarkt i.d.OPf.,</u> <u>*22.04.1955</u> <u>Prokura erloschen:</u> <u>Schitzner, Gundolf, Parsberg, *07.04.1956</u>	<u>Erhöhung des Stammkapitals um 93.656,00 EUR und die</u> <u>Änderung des § 3 (Stammkapital) der Satzung beschließen.</u> <u>Es handelt sich um eine Kapitalerhöhung aus</u> <u>Gesellschaftsmitteln.</u> <u>b)</u> <u>Die Gesellschafterversammlung vom 15.06.2015 hat die</u> <u>formwechselnde Umwandlung der Gesellschaft in die PCM</u> <u>RAIL ONE AG mit dem Sitz in Neumarkt i.d.OPf. (Amtsgericht</u> <u>Nürnberg HRB 31972) beschlossen.</u>	<u>Dr. Rieger</u>

Certified translation from the German language

Trade Register of the Amtsgericht Nürnberg
[Local Court of Nürnberg]

Retrieval of 15 October 2015, 14:56

Number of the Firm:
Page 1 of 4
HRB 29257

Number of the Entry	a) Firm b) Seat, Subsidiary, Domestic Business Address, Entitled Receiver, Branch Offices c) Object of the Business	Nominal Capital or Share Capital	a) General Rules of Representation b) Board of Directors, Management Body, Managing Directors, General Partners, Managers, Persons Authorised to Represent and Special Power of Representation	Proxy	a) Legal Form, Start, Articles of Association b) Other Legal Relationships	a) Date of the Entry b) Remarks
1	a) PCM Germany GmbH b) Neumarkt i.d. OPf. Business Address: Ingolstädter Straße 51, 92318 Neumarkt i.d. OPf. c) The acquisition, holding and disposal of participations in enterprises that are active in the field of development, production and distribution of track systems, track sleepers and similar products, and of holding companies that hold participations in such enterprises or enterprises with a similar object of the business	3 1,000 EUR	4 a) If only one manager is appointed, he shall represent the company alone. If several managers are appointed, the company shall be represented by two managers or by one manager together with an authorised officer. b) Resigned: Manager: Döhle, Hella, née Hahn, Hamburg, *6 March 1950 Appointed: Manager: Mittal, Nishant, Calcutta / India, *5 October 1985 with the authority to conclude transactions on behalf of the company, with himself in his own name or as a representative of a third party	5	6 a) Gesellschaft mit beschränkter Haftung (limited company) Articles of Association dated 20 January 2012. The shareholders' meeting of 30 October 2012 amended the Articles of Association, changing in particular: articles 1 (firm, until now: "Ad nca" 904, Vermögensverwaltungsgesellschaft mbH, and seat, until now Hamburg, Amtsgericht Hamburg HRB 121773), 2 (object of the business) and 3 (share capital, shares)	7 a) 10 January 2013 Heidinger
2			b) Appointed: Manager: Riepl, Jochen, Neumarkt i.d. OPf., *7 February 1965, power of sole representation, with the authority to conclude transactions on behalf of the company with himself in his own name or as a representative of a third party			a) 30 April 2013 Meckl
3				Collective power of attorney (proxy) together with a manager or another authorised representative: Bayer, Wolfgang, Mühlhausen, *6 August 1965 Ehrnsberger, Christian, Berg, *23 October 1968 Dr Friedl, Ludwig, Regensburg, *28 April 1969 Monschberger, Verena, Ingolstadt, *7 September 1979 Schmitz, Manfred, Neumarkt i.d. OPf., *22 April 1955		a) 24 July 2013 Meckl

PATENT

REEL: 046183 FRAME: 0664

Number of the Entry	a) Firm b) Seat, Subsidiary, Domestic Business Address, Entitled Receiver, Branch Offices c) Object of the Business	Noninal Capital or Share Capital	a) General Rules of Representation b) Board of Directors, Management Body, Managing Directors, General Partners, Managers, Persons Authorised to Represent and Special Power of Representation	Proxy	a) Legal Form, Start, Articles of Association b) Other Legal Relationships	a) Date of the Entry b) Remarks
1	2	3	4	5	6	7
4		24,344 EUR		Spitzner, Gundolf, Lueburg, *7 April 1955		
5					a) The shareholders' meeting of 18 July 2013 resolved the increase in the share capital by 1,344 EUR to implement the merger with RAIL ONE GmbH located in Neumarkt i.d.OPf. and the amendment of article 3 (share capital) of the Articles of Association b)	a) 31 July 2013 Stetzel
6	a) RAIL ONE GmbH c) The development, production and distribution of track systems, track sleepers and similar products, the holding and management of real estate, other assets and financial assets, the performance of management services in holding companies as well as the acquisition, holding and disposal of participations in enterprises with this or a similar corporate objective excluding activities subject to the German Banking Act				a) Based on the merger agreement of 18 July 2013 and the resolutions of the shareholders' meetings of the same day, RAIL ONE GmbH located in Neumarkt i.d.OPf. (Amtsgericht Nürnberg HRB 22759) merged with the company a) The shareholders' meeting of 18 July 2013 resolved the amendment of articles 1 (firm) and 2 (object of the business) of the Articles of Association	a) 31 July 2013 Stetzel
7					a) Corrected ex officio The shareholders' meeting of 18 July 2013 amended the Articles of Association, changing in particular article 1 (firm) and article 2 (object of the business)	a) 31 July 2013 Stetzel b) Entry of serial number 6,

PATENT

REEL: 046183 FRAME: 0665

Number of the Entry	a) Firm b) Seat, Subsidiary, Domestic Business Address, Entitled Receiver, Branch Offices c) Object of the Business	2	Nominal Capital or Share Capital	3	a) General Rules of Representation b) Board of Directors, Management Body, Managing Directors, General Partners, Managers, Persons Authorised to Represent and Special Power of Representation	4	Proxy	a) Legal Form, Start, Articles of Association b) Other Legal Relationships	6	a) Date of the Entry b) Remarks	7
1											
8											
9											
10											
11											
12	a) PCM RAIL ONE GmbH										
13			120.000 EUR								

PATENT

REEL: 046183 FRAME: 0666

Number of the Entry	a) Firm b) Seat, Subsidiary, Domestic Business Address, Entitled Receiver, Branch Offices c) Object of the Business	Nominal Capital or Share Capital	a) General Rules of Representation b) Board of Directors, Management Body, Managing Directors, General Partners, Managers, Partners, Authorised to Represent and Special Power of Representation	Proxy	a) Legal Form, Start, Articles of Association b) Other Legal Relationships	a) Date of the Entry b) Remarks
1		3		Power of attorney expired: Münzberger, Christian, Bergr. *23 October 1968 Power of attorney expired: Münzberger, Verena, Insoldat. *7 September 1979 Power of attorney expired: Schmitz, Manfred, Insoldat. i.d. OPf. *22 April 1955 Power of attorney expired: Sattner, Gundolf, Luthburg. *7 April 1964	6 in the share capital by 93,656 EUR and the amendment of article 3 (share capital) of the Articles of Association. It is a capital increase from the company's own resources.	7 Dr Rieger
					b) The shareholders' meeting of 15 June 2015 resolved the form-changing transformation of the company in FÜR EINEN AG located in Neumarkt i.d.OPf. (Amtsgericht Nürnberg HRB 31979)	

As a translator for the English language, sworn in Bavaria, publicly commissioned and being under oath, I hereby confirm: The foregoing text is a faithful and complete translation of the document written in the German language a copy of which has been submitted to me.

Nuremberg, 21 October 2015



Jutta Koch